
 
 
 
M ü n d l i c h e   Anfrage der Stadträtin Manuela Hinniger  
(Fraktion DIE LINKE) zur Ampelanlage Magdeburger Straße/Anhalter  
Straße für den Stadtrat am 29.03.2017 
________________________________________________________ 
 
 
Beim Linksabbiegen von der Magdeburger- in die Anhalter Straße befindet sich keine 
zweite Ampel links der Kreuzung, so dass immer eine Autolänge vor der Haltelinie 
angehalten werden muss, um die Ampel über der Fahrbahn zu sehen. 
 
Welche Möglichkeit sieht die Verwaltung, eine weitere Signalanlage für die 
Linksabbieger an der Kreuzung zu installieren? 
 
 
gez. Manuela Hinniger  
Stadträtin  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


